

Bericht zur Sommertagung vom 22.06.2024 bis 23.06.2024 des SV der Voorburger Schildkröpper Züchter



Vom 22. bis 23. Juni 2024 fand die jährliche Sommertagung des SV der Voorburger Schildkröpper Züchter statt. Dieses zweitägige Treffen bot eine großartige Gelegenheit, den starken Zusammenhalt des Vereins zu erleben und sich über die neuesten Entwicklungen in der Zucht auszutauschen.

Toller Zusammenhalt und Atmosphäre

Schon bei der Ankunft war die besondere Atmosphäre spürbar. Die Teilnehmer wurden herzlich begrüßt, und es herrschte von Anfang an ein Gefühl des Zusammenhalts. Alte Freunde trafen sich wieder, neue Mitglieder wurden freundlich aufgenommen, und es entstand sofort eine familiäre Stimmung. Der Verein lebt von der Begeisterung und dem Engagement seiner Mitglieder, was sich in der harmonischen und freundlichen Atmosphäre widerspiegelte.

Programm und Aktivitäten

Das Programm der Sommertagung war vielfältig und bot für jeden etwas. Am Samstagmorgen fand die Vorstandssitzung gefolgt von der Zuchtausschusssitzung und der Jahreshauptversammlung am Nachmittag statt, bei der wichtige Themen besprochen und Entscheidungen getroffen wurden. Ein Höhepunkt war die Jungtierbesprechung, die im Anschluss an die Versammlungen stattfand. Hier wurden die mitgebrachten Jungtiere begutachtet und bewertet. Die Teilnehmer konnten wertvolle Tipps und Ratschläge zur Zucht und Pflege der Voorburger Schildkröpper austauschen.

Erfolgreicher Verein mit junger Vorstandschaft und beliebter Rasse gewinnt an Beliebtheit

Der SV der Voorburger Schildkröpper Züchter erfreut sich zunehmender Beliebtheit, was auch an seiner jungen und engagierten Vorstandschaft liegt. Diese dynamische Gruppe, bestehend aus jungen Männern und einer Frau, bringt frische Ideen und innovative Ansätze in den Verein ein, was sowohl langjährige Mitglieder als auch neue Interessenten begeistert.

Der Verein hat sich der Zucht der Voorburger Schildkröpper verschrieben, einer Rasse, die aufgrund ihrer einzigartigen Eigenschaften und Schönheit immer mehr Liebhaber findet. Durch gezielte Zuchtprogramme und regelmäßige Veranstaltungen, bei denen Wissen und Erfahrungen ausgetauscht werden, trägt der Verein zur wachsenden Popularität dieser Rasse bei.

Extra Programm für Begleitungen

Für die mitgereisten Begleitungen, die nicht an der Jahreshauptversammlung teilnahmen, wurde ein spezielles Programm organisiert. Am Samstag hatten sie die Möglichkeit, an verschiedenen Freizeitaktivitäten teilzunehmen und die Umgebung zu erkunden. Dieses Angebot wurde sehr gut angenommen und trug dazu bei, dass sich auch die Begleitungen willkommen und geschätzt fühlten.



Gemeinsames Abendessen und geselliges Beisammensein

Der erste Tag der Tagung endete mit einem gemeinsamen Abendessen und der Preisverleihung, bei dem die Mitglieder die Gelegenheit hatten, sich in lockerer Atmosphäre auszutauschen. Das Essen war hervorragend und die Gespräche vielfältig. Es wurde viel gelacht und Geschichten ausgetauscht, was den Zusammenhalt der Gemeinschaft weiter festigte.



Abschluss und Ausblick

Die Teilnehmer waren sich einig, dass die Sommertagung ein voller Erfolg war und der Verein auf einem sehr guten Weg ist. Insgesamt war die Sommertagung des SV der Voorburger Schildkröpper Züchter eine Veranstaltung, die nicht nur durch ein informatives Programm, sondern vor allem durch eine tolle Atmosphäre und einen starken Zusammenhalt bestach. Der junge Vorstand zeigte, dass der Verein gut aufgestellt ist und optimistisch in die Zukunft blicken kann.